

Vendredi 6 décembre

Cette semaine nous commençons le mois de décembre. Nous avons préparé une petite surprise pour un copain que Laura et Philippe ont glissé dans une petite pochette avec le numéro du jour. Nous avons donc tiré au sort les heureux destinataires des premières petites pochettes. C'est chouette de découvrir un cadeau préparé par un copain avec attention.



Cette semaine Robin nous a présenté un magnifique requin en bois taillé et peint par son grand-père. Emy nous a présenté une belle étoile en origami réalisée avec du papier à musique au marché de Noël. Benan nous a, quant à lui, présenté un petit sapin en perles à chauffer réalisé chez sa nounou.



Lundi, les Grands ont fini leur cycle de piscine. Bravo à tous pour les progrès réalisés lors des 9 séances. Ils sont en route pour l'autonomie dans l'eau.



Nous avons aussi commencé la page de décembre : nous avons fait un fond noir avec des gouttes de blanc projetées avec une brosse à dents et puis des sapins avec du « drawing-gum » et de l'encre.



Il faut aussi les décorer avec des graphismes et les découper avant des les coller sur le fond « enneigé ».



Nous avons presque tous terminé aussi de remplir notre carnet de suivi afin de montrer aux parents les progrès que nous avons faits depuis la rentrée.... Nous pouvons être fiers !